

Appel aux anciens de Combrée d'un combréen pour son petit-fils Néo Boulangé
Étudiant en 3^{ème} année à l'U.C.O. de Laval « Licence Jeux vidéo et media interactifs »
Il cherche un stage dans le monde des jeux vidéo

Demande de stage

Je cherche un stage dans une entreprise de jeux vidéo idéalement en tant que programmeur pour finaliser ma licence .

Ma formation : licence qui m'a fait faire du « game design » et de la programmation, que ce soit en C#, Blueprint et quelques notions de C++.

Je sais aussi modéliser un peu sur 3Ds Max.

J'ai réalisé de nombreux projets en groupes donc je sais travailler en équipe et je comprends le développement d'un projet du début à la fin.

Stage de 2 ou 3 mois entre fin avril et fin août 2025.

Merci de me joindre pour prise de contact avec l'intéressé :

Jean-Louis Boulangé, cours 1964

jeanlouis.boulangé@free.fr

06.89. 87.86.11